## Prioridad a la pobreza





## Señor Director:

A la pobreza hay que erradicarla desde hoy, con voluntad política, con recursos hasta que duela, y acciones concretas emanadas desde quienes la están padeciendo. La prioridad y urgencia difícilmente la dará el saber cuántos han caído y salido de la línea de la pobreza una vez pasado el coronavirus, como lo dice una carta publicada ayer en "El Mercurio". Hace años que sabemos que en Chile hay 1,2 millones de niños pobres, sin que ello tenga ni prioridad ni urgencia.

## Víctor Pérez Vera

Exrector de la Universidad de Chile